
Gemeinde Gudow 
Der Vorsitzende  

Niederschrift 

über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Gudow am 
Dienstag, den 29.08.2017; Bürgerhaus, Kaiserberg 15, 23899 Gudow 

 

Beginn: 19:30 Uhr 
Ende: 21:13 Uhr 

 

Anwesend waren: 
 

Vorsitzender/Gemeindevertreter 
Meyer, Peter  

Gemeindevertreter 
Burmeister, Thorsten  
Holst, Jürgen  

  
von Bülow, Ilsabe für Herrn Möllmann 

Bürgermeister 
Laubach, Dr. Eberhard  

Gäste 
Döffinger, Dörte Kita-Leitung 
Baginski, Angelika  

 Schriftführerin 
Edler, Claudia  

Gäste 
Eggers, Ole  
Goebel, Horst  
 
 

Abwesend waren: 
 

Gemeindevertreter 
Möllmann, Lübbert entschuldigt 
Strutz, Rene entschuldigt 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1)  Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 

 

2)  Beschlussfassung über nichtöffentliche (NÖ) Sitzungsteile 
 
 

 

3)  Niederschrift vom 23.06.2017 
 
 

 

4)  Bericht der Bürgermeisters 
 
 

 

5)  Bericht über die Informationsveranstaltung am 22.08.2017 zur Kita Zwergenstübchen 
 
 

 

6)  Verschiedenes 
 
 

 

 
 
 



 
 

Tagesordnungspunkte 
 

Öffentlicher Teil 

1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Der Vorsitzende, Herr Meyer eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Ausschussmit-
glieder, die Gemeindevertreter/innen, Frau Döffinger von der Kita und die Zu-
schauer.  
Herr Möllmann und Herr Strutz haben sich entschuldigt. Die Vertretung für Herrn 
Möllmann übernimmt Frau von Bülow. 
Herr Meyer bedankt sich für die gute Beteiligung trotz der kurzen Ladungsfrist 
und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 

  
2) Beschlussfassung über nichtöffentliche (NÖ) Sitzungsteile 
  

Der Vorsitzende beantragt die Tagesordnungspunkte (TOP) 7 Personalangele-
genheiten und 8 Grundstücksangelegenheiten in nichtöffentlicher Sitzung zu be-
raten und ggf. zu beschließen.  
 
Beschluss   
Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt die Tagesordnungspunkte (TOP) 7 
Personalangelegenheiten und 8 Grundstücksangelegenheiten in nichtöffentlicher 
Sitzung zu beraten und ggf. zu beschließen.   
 
 
Abstimmung: Ja: 4  Nein: 0  Enthaltung: 0  
 
Abwesenheit: 
Aufgrund § 22 GO waren keine/folgende Gemeindevertreter/innen von der Bera-
tung und Abstimmung ausgeschlossen. 
   
 
 

  
3) Niederschrift vom 23.06.2017 
  

Über die Niederschrift kann nicht abgestimmt werden, da sie noch nicht allen vor-
liegt. Lediglich Frau Baginski berichtet, dass sie sie per Post zugestellt bekom-
men hat.  
 
 

  
4) Bericht der Bürgermeisters 
  

Herr Meyer übergibt das Wort an den Bürgermeister. 
Herr Dr. Laubach berichtet über eine Einladung der Diakone zu einem Grillfest für 
jedermann in der Gemeinschaftsunterkunft am 08.09.17 ab 14:00 Uhr.  
Ein gemeinsames Gespräch mit dem Bürgermeister der Stadt Zarrentin hat erge-
ben, dass man den Tag der Deutschen Einheit dieses Mal nicht so groß feiern 
möchte. Man möchte aber am Abend den kirchlichen Teil begleiten. Hierzu müs-



sen aber noch Gespräche mit der Pastorin geführt werden 
Zum Thema Feuerwehrgerätehaus kann nur berichtet werden, dass die Architek-
tin, Frau Golinski daran arbeitet. 
Herr Eggert (FFW-Gudow) berichtet über die Ausschreibung des neuen Feuer-
wehrfahrzeugs. Hierzu liegt ihm ein 40-50 seitiges Leistungsverzeichnis vor, das 
er noch durcharbeiten muss. .  
 
   
 
 

  
5) Bericht über die Informationsveranstaltung am 22.08.2017 zur Kita 

Zwergenstübchen 
  

Herr Meyer berichtet kurz über die Präsentation, die Frau Frömter vom Amt Bü-
chen letzte Woche vorgestellt hat. Durch die Kündigung von zwei Mitarbeiterin-
nen in der Kita liegt Gudow in der Stundenzahl weit zurück. Um aber den vollen 
Zuschuss vom Kreis zu erhalten, müssten drei neue Mitarbeiter eingestellt wer-
den.  
Frau Döffinger hat danach Gespräche mit ihren Mitarbeiterinnen geführt und 
konnte einige Stunden durch Aufstockung auffangen. Trotzdem werden zwei 
neue Kräfte benötigt.  
Herr Goebel möchte dazu wissen warum die eine Kraft gekündigt hat. Sie wäre 
gerne geblieben, wollte aber gerne eine Festanstellung. Da dieses Thema in den 
nichtöffentlich Teil fällt, wird er auf später verschoben. 
 
  
 

  
6) Verschiedenes 
  

Frau Baginski berichtet, dass das Geländer an der Kreuzung Lehmrader Straße / 
Kaiserberg umgefahren worden ist. Das ist Herrn Meyer bereits bekannt und 
auch das Kfz-Kennzeichen konnte festgehalten werden.  
 
Hier endet der öffentliche Teil der Sitzung und die Zuschauer verlassen den 
Raum.   
 
  

  
 
 
 
 

 .................................................   ..................................................  
 Peter Meyer Claudia Edler 
 Vorsitzender  Schriftführung 
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